

## Autoridades FCS reconocen estudiante meritoria de Medicina

Escrito por Rafael Paez

Lunes 21 de Marzo de 2022 14:42 -

---

Con el objetivo de estimular a los estudiantes a esforzarse cada vez más en sus estudios, autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud, presididas por los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecana, respectivamente, entregaron un pergamino de reconocimiento a la bachiller

*Destiney Escarlín Arias Mejía,*

por los méritos obtenidos como estudiante de la carrera de medicina durante el semestre 2020-10, al haber alcanzado un índice académico de 98.5.



Momentos en que la bachiller *Destiney Escarlín Arias Mejía* recibe el pergamino de reconocimiento de manos de las autoridades.

Al entregar a la bachiller el citado pergamino y dos volúmenes del libro “*Nelson. Tratado de Pediatría*”, la doctora Fernández la felicitó por los méritos alcanzados, le deseó éxitos, y la exhortó a continuar dando lo mejor de sí en su carrera, hasta que logre sus sueños de convertirse en una excelente profesional de la medicina.

De su lado, la bachiller Arias Mejía, quien actualmente cursa el segundo semestre de su carrera, luego de haber aprobado el ciclo de pre-médica, expresó su agradecimiento a las autoridades por la distinción recibida, y por el hecho de que se valore el esfuerzo de cada estudiante de la Facultad de Ciencias de la Salud.

## Autoridades FCS reconocen estudiante meritoria de Medicina

Escrito por Rafael Paez

Lunes 21 de Marzo de 2022 14:42 -

---

La galardona, oriunda de la ciudad de Baní, dedicó el reconocimiento recibido a sus padres, quienes se han esforzado para que ella pueda alcanzar sus sueños, y aprovechó la ocasión para exhortar a sus compañeros de estudios a que nunca se rindan, a pesar de las dificultades que puedan enfrentar.



Aquí les hacen entrega de los dos volúmenes del tratado de pediatría.

En el encuentro participaron, además, los doctores Glenis Delgado, directora de Postgrado FCS; Amauris Guillén, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional (OSEPLANDI); Sandra Mueses, directora de la Oficina de Validación de Credenciales y Seguimiento al Egresados; Hilda Cruz, encargada de Calidad FCS, y Cristian Guillermo Francisco, docente de la Escuela de Medicina.